

## Wir laden Sie gleich dreimal ein

Liebes Vereinsmitglied, liebe Sympathisantin, lieber Sympathisant

In den letzten Monaten hat sich unser Vereinsleben eher im Stillen abgespielt: Die einen waren – und sind – mit der Organisation der „Schiffmann“-Inszenierung beschäftigt, andere proben dafür unter der Regie von Cornelia Leuenberger schon eifrig. Wieder andere haben sich überlegt, was sie Ihnen jenseits unseres kulturellen Schaffens an Mehrwert bieten könnten. All diese Aktivitäten haben dazu geführt, dass wir Sie nun gleich zu drei Anlässen einladen dürfen.

**Am Freitag, 28. Februar 2014, beginnt um 18.30 Uhr unser zweites Mitgliedertreffen.** Im Depot des Völkerundemuseums im Steinhof, Burgdorf, zeigen uns Fachleute Erinnerungsstücke aus dem bewegten Leben des weitgereisten Heinrich Schiffmann. Anschliessend servieren wir Ihnen einen chüschtigen Apéro. Wir treffen uns um 18.15 Uhr beim Eingang zur Tennishalle Lindenfeld. Von dort verschieben wir uns zu Fuss ins Depot. Wichtig: Im Depot ist es recht kühl; ziehen Sie sich also warm an. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, uns bis am 15. Februar per Mail oder SMS mitzuteilen, ob Sie an dem Anlass teilnehmen oder nicht. Ansprechperson ist Patricia Herrmann: pat.herrmann(at)bluewin.ch oder 079 313 15 91.

**Am Donnerstag, 20. März 2014, findet um 20 Uhr unsere Hauptversammlung statt.** Im Gasthaus Landhaus, dem Schauplatz unserer nächsten Aufführung, blicken wir auf das letzte Jahr zurück. Gleichzeitig stellen wir die Weichen für die Zukunft. Die Traktandenliste lassen wir Ihnen rechtzeitig zukommen.

Und dann... dann naht schon in grossen Schritten der eigentliche Höhepunkt des Vereinsjahres:

**Am Freitag, 9. Mai 2014, feiern wir die Premiere von „Schiffmann“.** Bis und mit 18. Mai sind insgesamt sieben Aufführungen geplant. Am Muttertag, 11. Mai, tischen wir im „Landhaus“ zudem einen reichhaltigen Brunch auf. Detaillierte Informationen finden Sie auf unserer Website [www.szenerie.ch](http://www.szenerie.ch) sowie im nächsten Newsletter. Der Vorverkauf beginnt im März.

Das wärs für den Moment. Wir ziehen uns jetzt wieder zurück, um zu planen und zu proben – und uns darauf zu freuen, Sie an der einen oder anderen Veranstaltung zu sehen.

Johannes Hofstetter, Präsident

